

COMMUNIQUE

N° - 2394 -25/ADC/DG/DG.M/DG.MF/nfb

Portant publication du résultat du Dossier d'Appel D'Offres National Ouvert N° 02/AONO/ADC/CIPM/2025 du 16/07/2025 relatif à la souscription d'une police d'assurance flotte automobile à la société Aéroports Du Cameroun S.A.

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Le marché relatif à la souscription d'une police d'assurance flotte automobile à la société Aéroports Du Cameroun S.A., est attribué à la société **ZENITHE INSURANCE S.A.**, BP :1540 Douala Tél : 233 43 41 32, Fax : 233 43 41 33 pour un montant Toutes Taxes Comprises de **cent cinquante et un millions quatre cent trente-deux mille huit cent quatre-vingt-huit (151 432 888) F CFA**, un délai d'exécution de **vingt-quatre (24) mois** soit une tranche ferme de **douze (12) mois** et une tranche conditionnelle de **douze (12) mois**.

Les soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer retirer leurs offres sous quinzaine au Département de la Gestion Administrative des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A., passé ce délai, celle-ci seront détruites.

Le présent communiqué tient lieu de Main Levée de caution de soumission.

Yaoundé,

02 SEPT 2025

LE DIRECTEUR GENERAL,



Immas Ewona Assoumou

RELEASE

N° 2394 -25/ADC/DG/DG.M/DG.MF/nfb

**Publication of the result of the Open National Call for Tenders
No. 02/AONO/ADC/CIPM/2025 of 16/07/2025 for subscription of a car fleet
insurance policy to "Aéroports Du Cameroun S.A".**

The General Manager of Aéroports Du Cameroun SA hereby communicates as follows:

The contract for subscription of a car fleet insurance policy to "Aéroports Du Cameroun S.A"., is awarded to **ZENITHE INSURANCE S.A.**, Po Box :1540 Douala Tél: 233 43 41 32, Fax: 233 43 41 33, for an amount Tax Inclusive of the sum of **one hundred fifty-one million four hundred thirty-two thousand eight hundred eighty-eight (151,432,888) CFA francs**, for an execution deadline of **twenty-four (24) months, that is a firm tranche of twelve (12) months and a conditional tranche of twelve (12) months.**

The bidders who are not selected are requested to withdraw their bids from the Department of Administrative Management for contracts of "Aéroports Du Cameroun S.A.", within fifteen days. After this deadline, the bids shall be destroyed.

The present communiqué assures the release of the submission guarantee.

Yaoundé,

THE GENERAL MANAGER,



02 SEPT 2025

Thomas Owona Assoumou